

軍基地入らぬ
い京都府民の
会」は、代表
者会議を開催
し、各団体・
個人から31
人が参加しま
した。

篠原真弓・
京都安保破棄
実行委事務局
長の司会で始
まった代表者
会議では、冒頭、森下総子・
府民の会共同代表（新婦人京
都府本部会長）が「12月2
6日からのレーダー運用開始
で、騒音、とりわけ低周波が
ひどく、戸を閉めても突き抜け、里帰りしたお母さんの母
乳が出なくなったり、眠れな
いという日が続いている。京
都に、近畿に米軍基地入らな
いと、腰を据えてとりくみをすすめよう」と開会のあいさつ。
京都平和委員会・片岡明事務局長が「経ヶ岬の米軍基地の現状と今後について」と題して報告。辻昌秀事務局長がこれまでの経過と今後の方針をまとめた後、確認し閉会しました。

聞き捨てならないラジオニュース

舞鶴平和委員会 高橋一郎

1月19日午前6時のNHKラジオニュース：在日米軍は横須賀基地所属の原子力空母ジョージワシントンは原子力燃料棒交換のため米本国へ。そのため、同型最新鋭のドナルドレーガンを配備と広報した。横須賀市は空母搭載の原子炉による事故対策がないことに不安を発表をした。敗戦70年になるというのに外国軍隊の基地を133箇所も抱えていることを思い知らされた上、原発ノイを願う私たちの心を踏みにじるような米国政府や米軍に、改めて米軍基地国家日本の異常に悔しい思いを感じさせられた。

書評：平和運動の一冊

「神國日本のトンデモ決戦生活」

舞鶴平和委員会 橋本安彦

表題につられて買ってみた。オモシロイ！ 戰争を知らない世代にぜひ読んでほしい。（この続きは次号で）
(ちくま文庫) 2014年2月刊行
(平和新聞舞鶴版 15. 1. 26号より)

りくみ、会の名称・体制の変更、新署名などを提案。11人の方から発言があり、辻事務局長のまとめの後、確認し閉会しました。

ははじめに小林大阪平和交流、親睦を深め合いました。6人が参加し、学習と

都からは49人(京
県すべての会から
49人)が参加され、会の力を強める節

務局長が、「今国会最終盤に開催され、会の力を強める節の参加で成功させよう。自主目標を出し、そのための具体的な方針を決め、実践しよう」と、近藤大阪平和委員会理事長が、「組織は生きもの、増やさなければ減る。中央、県

が目の色変えてがんばろう。

(日平活動推進ニュース参考)

発電機のいったん停止へ共同を！

『眠れない』『母乳でなくなった』

「米軍基地いらない京都府民の会」代表者会議

2月5日「米

4日、大

2月1

委員会会長が、「関西で仲間

平和行進で旗のつながる組織に」と、会員18,

000人と参加者300

人以上で大会を成功させ

づくりを大爆発させ、前進で全国の仲間を迎える」と歓迎のあいさつがありました。

午前中の学習では、原弘行

農民組合大阪府連会長がTPPについて、午後は、片岡京

都平和委員会事務局長が米軍

レーダー基地の現状と今後に

ついて、最後に岩月日本平和

委員会事務局次長が今年前半

の取り組みと仲間づくりについての報告がありました。

その後、河戸奈良平和委事

務局長が、「今国会最終盤に開催され、会の力を強める節の参加で成功させよう。自主目標を出し、そのための具体的な方針を決め、実践しよう」と特訓中の腕前を披露。

4カ月後が楽しみです。

この日の行動で京都の署

名は13万筆を超ました。

NPTまで2ヶ月余、署名を

ニューヨークに届ける船積み

とともに署名された人たちにチヨコを配布しました。

この日の行動で京都の署名は13万筆を超えた。

NPTまで2ヶ月余、署名を